

Aktuelle Corona-Regeln in der Henry und Emma Budge-Stiftung

Stand: 06.04.2023

Liebe Bewohner*innen,
liebe Angehörige, liebe Besucher*innen, liebe Mitarbeiter*innen,

ab Samstag, dem 08. April, entfallen grundsätzlich alle Corona-Regelungen, die von der Bundes- bzw. Landesregierung vorgegeben wurden.

Sie können also bei einem Besuch unserer Einrichtung **gänzlich auf das Tragen einer Maske verzichten.**

Bei Erkältungssymptomen bitten wir Sie alle, innerhalb der Stiftung eine FFP2 Maske zu tragen. Dies gilt auch, wenn Ihr Coronatest negativ ausgefallen ist.

Im Falle eines Ausbruchsgeschehens behält sich die Einrichtungsleitung vor, anderweitige Regelungen bezüglich der Maskenpflicht festzulegen, um das Ausbruchsgeschehen einzudämmen.

Bitte handeln Sie eigenverantwortlich und setzen Sie sich keiner unangemessenen Infektionsgefahr aus. In Innenräumen, im ÖPNV und in Gedrängesituationen kann eine Maske weiterhin sinnvoll sein, um sich selbst und andere zu schützen.

Geeignete Masken sind weiterhin am Empfang erhältlich.

Wir danken Ihnen für Ihre Disziplin und das Verständnis.

Herzliche Grüße

Thorsten Krick
Geschäftsführer und Covid- 19- Beauftragter

